

Université inter-âges : Claude Bouthier réélu

Claude Bouthier vient d'être réélu, à l'unanimité, président de l'association de l'Université inter-âges de Niort. Il entame ainsi une troisième année à ce poste et il sera toujours entouré de la même vice-présidence, tenue par Pascale Pailler, qui reste responsable des sorties, et par Claude Baudemont, chargé de la programmation des conférences. Le poste de secrétariat est quant à lui désormais tenu par Nadine Bertin et Alice Renard. Cette dernière s'occupe également de l'organisation des voyages. Autre mutation dans l'organigramme du bureau, la trésorerie. Les finances vont être désormais gérées par



Le conseil d'administration à l'issue de la réunion pour l'élection du nouveau bureau.

Marc Moïoli et par Jeanick Bigot. Enfin, Michel Duc continue à faire vivre le site et surtout conserve la présidence des quinze associations régio-

nales UIA et UTI., université inter-âges et du temps libre. Fin novembre, il animera une rencontre avec les présidents de ces quinze associations

pour échanger sur les conférences, lesquelles en constituent l'activité culturelle principale. L'UIA pourra compter sur un nombre assez conséquent d'administrateurs, vingt-cinq, grâce à l'entrée de neuf élus, qui ne sont pas toutefois nouveaux puisqu'ils étaient membres de l'UIA depuis plusieurs années. Une équipe qui va désormais devoir « répondre aux attentes des 507 adhérents, dont 87 nouveaux, qui sont inscrits à ce jour ». Prochain rendez-vous le jeudi 10 novembre, à 14 h 30, au CGR, pour une conférence sur les véhicules électriques.

Cor. NR : Christian Pipet